

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Acaé : un Sénégalais tué puis jeté non loin de sa boutique

Photo : SCOM



Les OPJ en train de procéder à la perquisition de la boutique de l'infortuné.

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

LES habitants d'Acaé, plus précisément ceux établis dans le périmètre immédiat de l'Université africaine des sciences (UAS), ont connu un réveil moins lumineux, le matin du mercredi 11 janvier 2023. Et pour cause. Le corps sans vie d'un boutiqueur sénégalais, identifié comme Amadou Diop, a été retrouvé en face de la petite décharge des environs. Les éléments de la Police judiciaire (PJ) sont arrivés sur place pour le constat d'usage. Le corps sans vie du Sénégalais était ligoté et sa bouche bâillonnée. Des

traces de sang consécutives aux coups de couteau reçus étaient visibles par endroits. Les riverains ont aussitôt reconnu Amadou Diop, qu'ils ont présenté comme une personne sans histoires. Les Officiers de police judiciaire (OPJ) se sont ensuite rendus à la boutique de l'infortuné, à environ 100 mètres du lieu de la découverte macabre. Là aussi, des traces de sang étaient observables sur la façade avant. À ce qu'il semble, Amadou Diop, qui ferme d'ordinaire vers 23 heures, aurait été attaqué par ses agresseurs à sa sortie. Lesquels auraient observé attentivement et secrètement les faits et gestes du commerçant, dont l'ha-

bitation est aussi située à environ 100 mètres, avant de passer à l'acte. Et comme les enquêteurs n'ont pas retrouvé le trousseau de clés de l'épicerie sur lui, ils ont eu recours à un chaudronnier soudeur, qui a ouvert les portes métalliques grâce

à une meuleuse. C'était en présence d'un représentant de l'ambassade du Sénégal au Gabon. Et un limier de reconnaître : " À première vue, rien n'a été emporté de la boutique. " Les assassins se seraient-ils contentés de l'argent liquide

susceptible d'avoir été retrouvé sur le Sénégalais ? Avec l'espoir de revenir sur les lieux du crime munis du trousseau de clé ? Les bandits résideraient-ils dans la zone et, donc, connaissent-ils parfaitement leur victime ? La morphoana-

lyse – cette discipline de criminalistique dont l'objet est d'interpréter les traces de sang –, permettra de savoir si le cruor, autrement dit la partie solide du sang, retrouvé appartient au seul boutiqueur. Affaire à suivre.

Vol d'armes au Congo par des hommes venus du Gabon : pure infox !

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

DEPUIS plusieurs jours, une infox est relayée sur la toile et reprise par certaines pages et autres activistes gabonais, faisant état d'un supposé vol d'armes au Congo, par des hommes en provenance du Gabon. L'article publié sur " Sacer ", un média en ligne congolais, avec en titre " Des hommes armés venant du Gabon volent 400 kalachnikovs à Okoyo au Congo ", relève qu'une dizaine d'hommes auraient ainsi agi à bord de deux véhicules. Ces hommes auraient franchi sans difficul-

té le poste de Mbié, séparant le Gabon du Congo, avant de s'emparer de 400 kalachnikovs, 50 lance-roquettes et 10 caisses de munitions. Et de se replier par la suite vers Leco-ni, au Gabon. Contacté à ce propos, mercredi 11 janvier 2023, une source autorisée du ministère de la Défense nationale fait savoir qu'il s'agit d'une information erronée ne reposant sur aucune preuve. " C'est une infox tout simplement. Rien n'est vrai dans cette publication ", a insisté notre source. Mais à qui profitent ces informations dont le but est de manipuler ou de tromper le public ? Bien curieux tout ceci !



Communiqué de presse

11 janvier, 2023

Marielle BAYE, Directeur Général Adjoint, nommée Directeur Général par interim d'AXA au Gabon.

Marielle BAYE a été nommée Directeur Général par interim d'AXA Gabon à compter du 16 janvier 2023.

Marielle BAYE remplace **Théophile MBORO ASSOgho** qui a souhaité donner une autre orientation à sa carrière professionnelle, en relevant de nouveaux challenges professionnels en dehors du Groupe AXA.

Théophile a rejoint une première fois le Groupe AXA il y a 20 ans dans les équipes Actuariat d'AXA France où il a passé 10 années, avant de rentrer dans son pays le Gabon pour une opportunité dans un Groupe panafricain d'assurances, puis de rejoindre à nouveau AXA en 2018 en tant que DG d'AXA Gabon où il aura passé cinq années.

Sous son leadership, AXA Gabon a repris la voie de la croissance et de la rentabilité, a su bâtir des partenariats solides avec des acteurs locaux importants, livré des offres et services innovants et réalisé une importante croissance en transport et en santé, segments stratégiques sur le marché local.

Marielle BAYE a rejoint le Groupe AXA il y a 32 ans, d'abord dans les équipes IT d'AXA France pendant les 10 premières années avant de poursuivre sa carrière dans son pays le Gabon, au sein d'AXA où elle a occupé plusieurs postes de directions opérationnelles, tant techniques que commerciales, notamment Secrétaire Générale, Directeur Commercial et Membre du Comité Exécutif, avant d'être nommée Directeur Général Adjoint le 1er janvier 2023.

Depuis son retour au Gabon, Marielle a fortement contribué à l'organisation, au développement de l'entreprise, assurant la pérennité et la rentabilité de nos lignes de business stratégiques et au rayonnement d'AXA Gabon sur le marché national.

« Je suis convaincu que Marielle, avec l'équipe de direction d'AXA Gabon, poursuivra avec succès notre objectif d'accélération d'un développement rentable et d'une diversification de nos réseaux de vente, en offrant notamment des solutions de protection innovantes et en devenant un partenaire des entreprises et des familles gabonaises qui ont besoin de protection. Je suis également convaincu que sous le leadership de Marielle, AXA Gabon et ses partenaires locaux continueront à être un moteur du développement et de la prospérité de l'économie gabonaise. »

Thierry Kepeden (DG AXA Cameroun et DG AXA CIMA)

« Je suis infiniment reconnaissant au Groupe AXA pour la double opportunité qui m'a été offerte dans mon parcours professionnel, et je resterai toujours proche d'AXA qui est ma famille ». Théophile Mboro Assogho (DG sortant AXA Gabon)

« Je remercie le Groupe AXA pour cette marque de confiance et je m'engage à donner le meilleur de moi-même pour atteindre les objectifs qui m'ont été assignés ».

Marielle Baye (DG par interim AXA Gabon)

A PROPOS D'AXA GABON

AXA est présent au Gabon depuis 1976.

Détenue principalement à 87% par AXA S.A, à 5% par AXA Cameroun et à 7% par l'Etat du Gabon, AXA Gabon occupe actuellement la 3ème position du marché gabonais de l'assurance Non-Vie.

AXA se positionne sur le marché gabonais comme un assureur de biens, de dommages et de personnes (Santé et Assistance), avec un capital de 5,02 Mds F CFA entièrement libéré.

Notre ambition affichée est de pérenniser et d'étendre notre présence géographique pour être au plus près de nos clients particuliers, professionnels et entreprises.

CE COMMUNIQUÉ DE PRESSE EST DISPONIBLE SUR www.axa.ga

POUR PLUS D'INFORMATION :

Relations presse :
axa-assurances@axa.ga
+241 011 79 80 80 / 81